

Lunes 8 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://youtu.be/9v11wc1Yz1w>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/cd83a25/click-gobernacion-de-santander-5-6-7-8-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

### Titulares

- *Obras por 90 mil millones de pesos ejecutará la Gobernación en Floridablanca*
- *Alcaldía de Floridablanca y Gobernación unen esfuerzos para ejecución de obras*
- *Total aceptación a soluciones presentadas por el Gobernador*
- *Gobierno de la Gente entregó semillas de café tipo exportación a campesinos*

## “Aquí estoy cumpliéndole a Floridablanca y a Santander, de la mano con la gente”: Aguilar Villa

**FLORIDABLANCA.** En medio de una fresca mañana, dirigentes comunales y líderes cívicos de Floridablanca poco a poco fueron colmando las sillas blancas y graderías del coliseo del Colegio Técnico Industrial José Elías Puyana, con la expectativa de conocer las soluciones que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, presentaría a sus inquietudes y problemáticas.

El momento esperado para la intervención del Mandatario seccional se acercaba. Ya estaba instalado en la mesa principal, frente a la muchedumbre. Pero primero, el párroco Luis Alberto Martínez dirigió unas palabras espirituales. “Que el señor derrame sabiduría por el bien de todos nosotros, y por el bien de quienes nos gobiernan...”.

Luego intervino el comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, brigadier general José Ángel Mendoza, quien anunció la captura de alias ‘Payaso’, después de haberse enfrentado a tiros con los policiales. El oficial pidió a habitantes de Floridablanca y del resto del área metropolitana máxima colaboración para derrotar a los delincuentes, especialmente a los ladrones y expendedores y distribuidores de marihuana, bazuco y perica.

Después intervino el alcalde de Floridablanca, Néstor Fernando Díaz Barrera, quien agradeció el interés del gobernador Aguilar Villa por este municipio, y anunció obras, inversiones y trabajo conjunto con la Administración Departamental para hacer realidad las obras y proyectos que este municipio requiere.

### La hora esperada

Hacia las 8:40 de la mañana llegó la hora esperada por los asistentes. El gobernador Richard Aguilar Villa saludó los ciudadanos mientras la banda de la Policía tocaba música colombiana, y en dos pantallas gigantes, ubicadas en los costados del coliseo, se observaban animaciones digitales con los diferentes programas, obras y proyectos incluidos en el Plan de Desarrollo ‘Santander en Serio: Gobierno de la Gente’.

“Muy buenos días. Aquí estoy cumpliéndole a Santander. A trabajar de la mano con la gente. Agradezco el respaldo mi querida comunidad de Floridablanca, a la que traigo anuncios importantes para hacer de este municipio una gran ciudad”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.

El mandatario recibió una fuerte ovación del público, y de los acompañantes de la mesa principal: el alcalde del municipio, Néstor Díaz Barrera; el general José Ángel Mendoza, comandante de la Policía Metropolitana; el padre Luis Alberto Martínez; el presidente de la Asamblea, Iván Aguilar; el contralor Departamental, Argemiro Castro; la representante a la Cámara, Lina Barrera, y otras personalidades.

Luego hizo la presentación de cada uno de sus secretarios de despacho, gerentes y directores de institutos descentralizados, para que todos los santandereanos sepan a quien dirigirse cuando necesiten hacer algún trámite en la Gobernación. Después vino la entrega de sillas de ruedas, kits deportivos y de 150 arbolitos para reforestar distintos sectores del municipio.

Acto seguido se dio la palabra a los dirigentes comunales y líderes cívicos para que presentaran sus problemas e inquietudes. Fueron escuchadas unas 35 personas. La mayoría recibió soluciones concretas a sus propuestas, mientras fueron remitidas a hablar con los funcionarios respectivos para darles respuestas. Quienes se inscribieron y no alcanzaron a intervenir, serán recibidos en la Gobernación, para que presenten las inquietudes y problemas de sus comunidades.

Al término del tiempo dado a los dirigentes comunales, intervino el gobernador Aguilar Villa para dar respuesta al cúmulo de solicitudes, problemáticas e inquietudes presentadas. Sin embargo, el anuncio más importante del funcionario fue la decisión de invertir 90 mil millones de pesos en este municipio para superar las dificultades prioritarias que padecen los habitantes de esta zona del área metropolitana de Bucaramanga.

# Obras por 90 mil millones de pesos ejecutará la Gobernación en Floridablanca

**FLORIDABLANCA.** La construcción del macroproyecto turístico Cerro el Santísimo y del hospital materno infantil, lo mismo que la terminación de Acualago y el arreglo de parques, escenarios deportivos y vías, entre otras obras que demandan una inversión de 90 mil millones de pesos, anunció en Floridablanca el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al término de su segundo Consejo Comunal 'De la mano con la gente'.

Durante esta actividad, que se efectuó en las instalaciones del Colegio Técnico Industrial José Elías Puyana de este municipio, Aguilar Villa dijo que el Cerro del Santísimo requiere una inversión total de 44 mil millones de pesos, de los cuales \$35 mil millones corresponden al sistema de regalías.

Para Acualago, el Mandatario seccional anunció una adición por 2.500 millones de pesos para terminar este proyecto que busca contribuir al turismo de la ciudad y del área metropolitana.

## Obras de infraestructura

Para adecuar los espacios de esparcimiento, recreación y deporte en Floridablanca, el Gobernador de Santander anunció la inversión de importantes recursos, entre ellos 173 millones de pesos para el mejoramiento de la cancha múltiple de Lagos III.

También anunció recursos para la rehabilitación y adecuación de los escenarios deportivos de: La Trinidad, \$66 millones; Molinos Bajos, \$127 millones; Lagos II, \$60 millones; Ciudad Valencia, \$48 millones, y para el polideportivo de La Cumbre, \$67 millones.

## Vías

En arreglo, mantenimiento y rehabilitación de vías, el Aguilar Villa destinó 1.000 millones de pesos para los barrios La Cumbre, Molinos y Ciudad Valencia; \$453 millones para la vía aledaña al Colegio Vicente Díaz, y \$650 millones para carretera Panorama - La Cumbre.

Por gestión de los congresistas santandereanos, el Gobierno Nacional destinó 8.000 millones de pesos para el intercambiador de El Bosque. Obra tiene un costo de \$13.500 millones

## Más recursos

Aguilar Villa anunció la inversión de 1.000 millones de pesos para la Universitaria Pública de Floridablanca; \$13 mil millones para el Hospital Materno infantil y el próximo año se entregarán \$21 mil millones más, y ofreció \$1.000 millones para la reubicación y construcción de la plaza de mercado central.

Para los jóvenes de Floridablanca, la Gobernación entregó 10 becas para estudiar en las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS) y 4 becas para maestrías.

## Alcaldía de Floridablanca y Gobernación unen esfuerzos para ejecución de obras y proyectos

**FLORIDABLANCA.** La Alcaldía de Floridablanca y la Administración Departamental trabajarán de la mano para que la inversión y las obras anunciadas por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se hagan realidad.

Así lo expresó el alcalde de Floridablanca, Néstor Fernando Díaz Barrera, al término del segundo Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’, que presidió el gobernador Richard Aguilar Villa este domingo en el Colegio Técnico Industrial José Elías Puyana de esta ciudad.

### Beneficios para todos

“Para que un municipio salga adelante se necesita del trabajo conjunto entre el Gobierno Departamental, la Alcaldía y la comunidad en la priorización, diseño y ejecución de obras y proyectos que se requieren en los diferentes sectores, por eso es muy importante la realización de estos encuentros con los ciudadanos que promueve el Mandatario de Santander”, expresó Néstor Fernando Díaz Barrera.

También manifestó que “hoy, el gobernador Richard Aguilar, con el anuncio de una inversión de 90 mil millones de pesos para esta jurisdicción, extiende sus manos a la Administración Municipal y a todos los habitantes de esta región”.

## Total aceptación a soluciones presentadas por el Gobernador

**FLORIDABLANCA.** Autoridades municipales, dirigentes comunales, líderes cívicos y comunidad en general, que participaron en el Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’ realizado este domingo en Floridablanca, aceptaron en forma unánime las obras, proyectos y soluciones a problemas ofrecidos por el gobernador Richard Aguilar Villa.

**Eduardo Martínez Duarte,** Lagos I: “Pedimos al Gobernador inclusión en el proyecto Ecoparque del Santísimo la recuperación de las quebradas La Calavera, Suratoque y Río Frío.

**Respuesta:** La recuperación de estas fuentes hídricas está contemplada en el Plan de Desarrollo.

**Luis Alcides Gómez**, vereda Valle de Ruitoque: “Presenté la problemática que tenemos con Metrolínea”.

**Respuesta:** Con los municipios del área metropolitana, el Gobierno Nacional y la gerente de Metrolínea se trabaja conjuntamente para superar los problemas del Sistema Integrado de Transporte Masivo y optimizar el servicio.

**Luis Garnica**, miembro de Asojuntas: “Presentamos un proyecto de generación de empleo eficiente. Es importante que nos den estos espacios, ojalá sean más seguido, para tener la oportunidad de hablar con el Gobernador”.

**Respuesta:** este proyecto será revisado en la Gobernación de Santander, con el fin de lograr su aprobación y ponerlo en marcha.

## Gobierno de la Gente entregó semillas de café tipo exportación a campesinos

**FLORIDABLANCA.** Para el mejoramiento de la productividad de sus cultivos, la secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural de Santander, Maritza Prada, entregó semillas de café tipo exportación a 20 campesinos de Floridablanca que participaron en el segundo Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’ liderado por el gobernador Richard Aguilar Villa, que se efectuó este domingo en el Colegio Técnico Industrial José Elías Puyana.

La entrega de estas semillas, que se efectuó con el apoyo de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, hace parte del programa de suministro de material vegetal a productores agrícolas que se realiza en todo el departamento, con el fin de mejorar la operatividad y calidad de los cultivos de la región.

### Resistente a la roya

“Con estas semillas los agricultores podrán sembrar cerca de una hectárea de cafetos resistentes a la roya, y su valor puede llegar a 200 millones de pesos”, dijo la secretaria de Agricultura de Santander, Maritza Prada, quien informó que en los Consejos Comunales que se hagan en el resto del departamento también se entregarán semillas y plántulas.

Eudoro Martínez, residente en el sitio Kilómetro 12 de Floridablanca, quien fue uno de los beneficiarios de este programa, expresó: “agradezco mucho el suministro de este material vegetal por parte de la Gobernación. Es una variedad de las mejores”.